

Ainsi s'est terminée cette expédition du Nord-Ouest dont nous garderons le souvenir toute notre vie.

---

En finissant, je ne puis faire autrement (et je crois en cela être l'écho du sentiment de tout le bataillon) que de remercier Dieu de nous avoir permis de revenir sains et saufs au pays. Nous remercions les citoyens de Québec de leurs bontés pour nous pendant la campagne et de la façon flatteuse dont il nous ont accueillis à notre retour. Nous remercions aussi nos officiers de la manière courtoise dont ils se sont conduits envers nous tout le temps que nous avons été en service ; nous leur devons ce témoignage : qu'ils nous ont traités plutôt comme des frères que comme des soldats soumis à leurs ordres.

Pour ma part, je remercie d'avance mes lecteurs de l'indulgence qu'ils voudront bien avoir pour l'auteur, en lisant ce petit ouvrage.

FIN.